

Jahresbericht 2012

„Helfen erfahrbar machen“

Jugendrotkreuz – Aus Liebe zum Menschen

Zahlen, Daten & Fakten

- 6 Jugendliche im Alter von 12-16 Jahren
- Mitgliederentwicklung ist weiterhin rückläufig
- aktuell noch 4 Mitglieder – 2011 waren es noch 10
- erfreulich: 2 JRKler haben eine Gruppenleiter-Ausbildung absolviert
- Gruppenleiter-Team:
 - Daniela Leonhardt
 - Frank Schamberger

Zahlen, Daten & Fakten

- Gruppenstunden:
 - alle zwei Wochen
 - immer mittwochs: 19-20 Uhr
 - DRK-Raum im Wollbacher Rathaus
- Inhalte:
 - jugendgerechte Vermittlung von Erster Hilfe
 - Auseinandersetzung mit den Grundsätzen des Roten Kreuzes
 - Soziales Engagement: Projekte und Aktionen

Aktionen im JRK-Jahr – zeitlicher Überblick

- Projekt „500 Euro bis Weihnachten“ 2011 - Spendenübergabe
- Besuch im Kino
- „Jung trifft Alt“ – Ausflug mit Senioren aus dem Pflegeheim
- Ausflug mit der DRK-Bereitschaft nach Basel
- Mitwirkung an der Blutspende in Rümmingen

Aktionen im JRK-Jahr – zeitlicher Überblick

- ➔ „Jung trifft Alt“ im Wohnpark an der Kander – Advent 2012
- ➔ Weihnachtsfeier
- ➔ Verbandskasten-Aktion mit dem JRK Kändern



Hunger- katastrophe in Ostafrika

Ihre Spende rettet Leben.
Jetzt die Spendenaktion des
JRK Wollbach unterstützen!

500 Euro bis
Weihnachten.



Ostafrika-Projekt „500 Euro bis Weihnachten“



laesse-aktionen/spendenaktionen.html?update=jrk-fuer-ostafrika

Die letzten Spenden	
Bernhard Winterhalter (Bürgermeister Kandern) „Dem Bürgermeister imponierte das Engagement der Jugendlichen, sodass er spontan beschloss, die Ende Dez. öffentlich bekannte Spendensumme in Höhe von 785 Euro aus den ihm als Bürgermeister „zur Verfügung stehenden Mitteln“ auf 1000 Euro aufzustocken.“	215,00 € am 23.01.2012
anonymer Spender	10,00 € am 23.01.2012
Seniorenpflegeheim "Wohnpark an der Kander" Kandern „Ergebnis des Spendenerlöses aus dem Verkauf der "Wohnpark-Zitig" aufgestockt durch den Heimleiter Harald Preint. Das Jugendrotkreuz sagt herzlichen Dank!	150,00 € am 12.01.2012
Frank „dann ziehen wir den Betrag mal noch glatt... ;-)“	16,98 € am 19.12.2011
JRK Wollbach „Hier unsere Einnahmen der Spendenaktion und Plätzchenverkaufs am Weihnachtsmarkt. Nochmal vielen Dank an alle“	723,02 € am 19.12.2011
die Wollbacher Jugendrotkreuzler „...liesen ihre Weihnachtsfeier etwas kleiner ausfallen und spendeten einen Teil des Budgets zu Gunsten ihres Afrika-Projekts...“	30,00 € am 18.12.2011



Ostafrika-Projekt „500 Euro bis Weihnachten“ - Spendenübergabe

Spendenaktionen

Aktion starten

Login



Hilf auch Du: JRK Wollbach - Im Einsatz für Hungernde in Ostafrika



Aktionsinitiator/in:
Frank Schamberger

 Weiterempfehlen



 Gefällt mir

Spendenziel: 500,00 €



Aktionszeitraum: 20.11.2011 bis 20.02.2012

Spende jetzt!

Postfach 450 259
12172 Berlin

E-Mail:
spenderservice@DRK.de

DZI-Spendensiegel



Das Deutsche Zentralinstitut für soziale Fragen (DZI) bescheinigt:

Ihre Spende kommt an!

Folgen Sie dem DRK!



Das könnte Sie interessieren

- [Spenden](#)
- [Online spenden!](#)
- [Alle Spendenmöglichkeiten im Überblick](#)
- [Langfristig helfen mit einer Patenschaft für Hilfsprojekte](#)



Ostafrika-Projekt „500 Euro bis Weihnachten“



 Projekt „Jung trifft Alt“ – Ausflug mit Senioren



 Projekt „Jung trifft Alt“ – Ausflug mit Senioren



 Projekt „Jung trifft Alt“ – Ausflug mit Senioren



Ausflug mit der DRK-Bereitschaft nach Basel



„Jung trifft Alt“ im Wohnpark an der Kander – Advent 2012



„Jung trifft Alt“ im Wohnpark an der Kander – Advent 2012



„Jung trifft Alt“ im Wohnpark an der Kander – Advent 2012



„Jung trifft Alt“ im Wohnpark an der Kander – Advent 2012



Verbandskasten-Aktion mit dem JRK Kandern



Verbandskasten-Aktion mit dem JRK Kandern



➔ **Verbandskasten-Aktion mit dem JRK Kandern**

Dank



Aus Liebe zum Menschen.

Dank an Vorstandschaft und Bereitschaft: für die gute Zusammenarbeit und die unkomplizierte Unterstützung in vielerlei Hinsicht

Besonderer Dank:

- Seniorenpflegeheim „Wohnpark an der Kander“ – Angela Mehlstäubler
- Jugendrotkreuz Kandern – Annkathrin Brändlin und Sandra Sprich
- Anne Mutschler und Rolf-Dieter Blum



Deutsches Rotes Kreuz +



Deutsches
Rotes
Kreuz

150 Jahre Aus Liebe zum Menschen.

Mehr Infos und Bilder in unserem Blog:
jrkwollbach.wordpress.com



Herzlichen Dank!